



Wie im Vorjahr können Besucher der Veranstaltung „Advent in den Höfen“ im Innenhof der Hephata-Sozialpsychiatrie in Fritzlär unter anderem bei Trommelklängen zuhören und mitmachen.

11.12.2019 15:49 CET

Advent in den Höfen: Sozialpsychiatrie Fritzlär lädt zum Verweilen ein

Der Hof der Hephata-Sozialpsychiatrie ist eine von 16 Stationen der Veranstaltung „Advent in den Höfen“, die am Wochenende in der Altstadt von Fritzlär stattfindet. Seit 2009 gibt es diesen stimmungsvollen Markt rund um den Dom.

Entschleunigung – unter diesem Motto finden die Besucher des Marktes auf dem Hof im Steinweg Kulinarisches und Kulturelles. Der weihnachtlich-rustikal dekorierte Innenhof lädt zum Entspannen ein. Es gibt Schmalzbrote

mit Gurke, Plätzchen und heiße Getränke. Am Samstag bietet „Hangklang“ entspannende Musik mit Gesang, Gitarre und Trommeleinlagen zum Zuhören und Mitmachen. Am Sonntag ist ein Drehorgelspieler zu Gast.

Natürlich gehören an beiden Tagen auch Produkte aus der FÜR UNS-Manufaktur zum Angebot.

Advent in den Höfen findet am Samstag, 14. Dezember, von 12 bis 21 Uhr, und am Sonntag, 15. Dezember, von 12 bis 18 Uhr statt in der Fritzlarer Altstadt statt.

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in der Pflege und Betreuung von Senioren, in Förderschulen und der beruflichen Bildung.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

Kontaktpersonen



Johannes Fuhr

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

johannes.fuhr@hephata.de

06691181316



Melanie Schmitt

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

melanie.schmitt@hephata.de

06691181316